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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

矢 頭美世子

佐々木健 一

鬼 倉 潔

2018～2019年度 国際ロータリーのテーマ

“BE   THE  INSPIRATION”

平成３１年４月５日（№．35） No．2243

■ 本日の例会プログラム

● 君が代

● ロータリーソング（それでこそロータリー）

● 会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

● 会務報告

● 各委員会報告

● 卓話

「イニシエーションスピーチ」

会員 大格 淳君
（西日本鉄道株式会社取締役常任監査等委員）

■ 前回例会の記録（３月２９日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ３月２９日 前々回 ３月８日

会員総数 ７３名

免除会員数（１１名中） ６名

出席会員数 ４５名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ５２名

出 席 率 ７５．００％

会員総数 ７３名

免除会員数(１１名中） ２名

出席会員数 ３０名

メークアップ ２７名

欠席会員数 ５名

合 計 ６４名

修正出席率 ９２．１９％

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

「感謝をありがとう」

●ある学校で、１８歳から２２歳の女性達を対象に、人間
社会学の授業を担当した時、共同生活で慣れないばかり
の彼女達のスランプを脱出させるために、成功体験を思い
出させることで、自信を取り戻させる目的で５つの問いか
けをしました。
①子供の頃、両親に褒められ嬉しかったこと。
②子供の頃、先生に褒められ嬉しかったこと。
③子供の頃、他人に褒められ嬉しかったこと。
④子供の頃、一番楽しかった思い出。
⑤子供の頃、読んだ本で感動したこと。
これらの問に答えることで、両親、先生、他人との関係の
中から勇気、感謝を与えられたことを思い出し「今の自分
が、多くの人達の愛によって育てられて来た」と気づく時間
にしました。
●その中で「感動した本」で全国から集まった２０名中３名
が同じ本を選びました、「ハッピーバースデー」です。
この本は、今の子供達に起こりえる問題をテーマにした本
で、この頃、中々感動を覚えることが無かった私が、この
本を読んでティッシュペーパー１箱が無くなるくらいに感動
した本でした。
久しぶりに感動した自分を愛おしく思ってしまいました。
●この「ハッピーバースデー」小学校の高学年か中学生の
お孫さん達に読ませてみてはいかがでしょうか。

母子の健康月間
５日（金）定例理事会（例会終了後）
１２日（金） 誕生祝
１９日（金）ＲＩ第２７００地区大会親睦ゴルフ大会
２０日（土）ＲＩ第２７００地区大会第一日目
ＲＩ会長代理歓迎会：リーガロイヤルホテル小倉

２１日（土）ＲＩ第２７００地区大会二日目
北九州ソレイユホール

２８日（土）全国ＲＡＣ研修会：福岡国際会議場

■ 次回卓話（４月１２日）予定

「安心して食べられるお肉のお話し」

福岡市保健福祉局 食肉衛生検査所

松嵜 典子様

山本 珠恵様

●荒城の月 / 滝 廉太郎

●タイム・セイ・グッバイ

/ サルトーリ

●乙女の祈り / バダジェフスカ

●赤いスイトーピー / 呉田軽穂

矢頭会長挨拶

●4月5日（金）例会終了後、2階如月にて、定例理事会を開
催します。理事会メンバーは出席下さい。
●川添会員の事務所、工場が全焼されたことから、細則に
従いお見舞い金をお渡ししましたところ、お礼のお手紙が
来ましたので紹介させて頂きます。

幹事報告

mailto:ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp


他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報委員会委員長 山﨑正幸副委員長門岡慎治委員：川﨑勝彦：亀山みゆき：伊藤岳史：大格淳：石田保之：瀧澤信一郎

卓 話

「福岡方式（準好気性埋め立て）による
適正技術移転事例」

福岡大学名誉教授
NPO法人「廃棄物管理アドバイザー
ネットワーク福岡」
理事長 松藤 康司様

・

＜親睦委員会：曽屋会員＞
●4月11日ゴルフ例会を「夜須高原カントリークラブ」で開催
しますので、ご参加お願いします。
●4月22日（月）第20回ワイン会を2階ドローイングﾙｰﾑにて、
今回のテーマ「和と洋のコラボレーション」として開催します。

＜青少年奉仕委員会：木下委員長＞
●第38回ライラセミナーのご案内
インターアクト、ローターアクトの年に1回の宿泊研修
が、6月1日（土）・2日（日）宗像市のグローバルアリーナで
開催されます。塾の講師の世界で有名である「的場亮」さん
の講演を聞くだけでも価値あり。

委員会報告

--＜お手紙＞--
この度の火災に際しましては、大変なご心配をおかけし
まして誠に申し訳ございません。それにも関わらず、励ま
しのお言葉ばかりか、ご援助まで頂き、ご厚情のほど幾
重にもお礼申し上げます。このような時のお心配りは、何
も代えがたいものです。今回の火災では本社、中間処理
施設の建物および設備を全焼致しましたが、周辺への延
焼も無く、また社員一同が無事だったのが何よりも幸い
でした。現在は仮事務所を設置し、一日も早く通常業務
に戻すように、社員一同全力を傾注して取り組んでおり
ます。渾身の努力を持ってご厚誼に報いる所存でござい
ますので、今後とも一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお
願い申し上げます。
本来ならばお会いしてお礼申し上げるところでございます
が、書面をもってお礼申し上げます。

副幹事報告

●本日29日（金）例会終了後、3階卯月にて次期理事会
を開催いたします。次期理事会メンバーは出席ください。
●5月11日（土）アクロス福岡にて第2700地区研修・協議
会が開催されます。当日出席義務者には案内状を送信
しておりますので、出欠の返事をお願いします。

●ごみの埋め立て方式について、福岡大学、福岡市
清掃局のジョイントで開発し、現在、日本のごみ処理の
スタンダードとなっている。
●当時４０年ほど前は清掃、衛生という言葉は注目さ
れていなかったが、現在は環境問題には予算が付き、
体制が整備され脚光を浴びるようになった。
●1975年に福岡方式（準好気性埋め立て）を東京都、
神戸市、横浜市、仙台市、札幌市で実証実験を実施し
認知され全国へ展開されている。
●昨今は世界でも認知され、福岡方式の途上国への
技術移転として、マレーシア、テヘラン、サモア、中国、
パキスタン、ベトナム、ケニア、エチオピア、モザンビー
クで展開している。
●福岡方式の優位点としては、低コスト、シンプル、環
境に優しいという点であり、埋立地の再利用も出来る。

【スマイル箱】ありがとうございました！
来週報告します。

合 計 ３１，０００ 円

スマイル箱 １，３００，０００円

累計 ６３１，８３０円（３/１５） 達成率 ４８．６％
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Ｆテーブル会

３月１４日（木）１８時より、
「博多めし住吉いちこう」にて総勢５名
のＦテーブル会を開催いたしました。
このお店はご夫婦で営まれていて、
とてもアットホーム。おいしいお料理と
品数豊富なお酒で、ワイワイと大変
楽しい時間を過ごすことができました。


